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АННОТАЦИЯ 

Социальные представления о различных видах психологической 

помощи у студентов: аннотация к дипломной работе / Алиса Васильевна 

Немкова; Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; 

науч. рук. Ю.Г. Фролова. 

Объект исследования – социальные представления 

Предмет исследования – социальные представления о различных видах 

психологической помощи. 

Цель исследования – охарактеризовать содержание социальных 

представлений о различных видах психологической помощи. 

Основные результаты. На основании анализа социальных 

представлений о различных видах психологической помощи мы выяснили, что 

психологическая помощь становится услугой, для выбора которой 

существуют определенные критерии качества с учетом различных видов 

оказания данной услуги. Студенты понимают важность данной услуги, но их 

может останавливать высокая цена психологической помощи, а также страх 

перед стереотипами и предубеждениями, которые связаны с психологической 

помощью и присутствуют у большинства людей, по мнению студентов. 

Проблема заключается в том, что несмотря на отсутствие негативного 

отношения к психологической помощи, существуют барьеры, которые не 

позволяют студенту обратится за психологической помощью. 
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Student`s social representations of psychological care types / Alisa Nemkova; 

Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology; scientific 

adviser Y.G. Frolova 

Object of research: the phenomenon of social representations of 

psychological care types. 

Subject of research: social representations of psychological care types 

Purpose of research: outline the social representations of psychological care 

types 

The results.  

Based on the analysis of social representations of different types of 

psychological care, we found out that psychological care is becoming a service for 

which there are certain quality criteria, taking into account the different types of 

rendering this service. Students understand the importance of this service, but they 

can be stopped by the high price of psychological care, as well as the fear of 

stereotypes and prejudices, that have many people about psychological care, 

according to students. The problem is that despite the absence of a negative attitude 

towards psychological care, there are barriers that prevent a student from seeking 

psychological help. 
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